



Problèmes de dos importants

Par **titibus33470**, le **03/04/2012** à **11:09**

Bonjour, Je suis chauffeur de bus, actuellement en AT pour une entorse cervicale depuis 2 semaines je souffre également de problèmes de hernies lombaires, entraînant des douleurs invalidantes aux niveau des jambes. Je dois reprendre le travail dans 1 semaine, mais déjà le fait de conduire ma voiture pour aller faire mes courses, provoquent des douleurs ! Dois je demander à rencontrer le médecin de la médecine du travail pour lui expliquer mon problème? Je dois également passer la visite des 5 ans pour valider mon permis, est ce que je dois lui parler de mes problèmes ? ou ne rien dire ? merci de votre aide

Par **pat76**, le **03/04/2012** à **18:53**

Bonjour

Votre arrête de travail aura été supérieur à 21 jours?

Vous devez reprendre votre poste à quelle date?